



CAPACITACION. Dentro del programa de promoción y capacitación que realiza FUSADES a través del programa PROPEMI, fueron capacitados más de 50 microempresarios en diferentes especialidades. Izq. a derecha: Lics. Martha Alicia de Escobar, Leticia Mineros, Carlos Arturo Flores, Adela de Menjivar y Dorooteo Rafael Rodriguez, quien recibe diploma.

Inminente Crisis Económica por la Baja Cosecha de Café

Una de las mayores crisis económicas para El Salvador se avecina como secuela de la peor cosecha de café que el país haya tenido en los últimos 30 años, advirtieron dirigentes de la Asociación Cafetalera.

El presidente de la gremial, Alfredo Mena Lagos, declaró a EL DIARIO DE HOY que la producción nacional de la presente cosecha no será mayor de 1.5 millones de quintales. Esto significa que más de 150 mil personas están dejando de trabajar en las cortas de café.

Entre los efectos de la crisis que se avecina, el Sr. Mena Lagos mencionó una reducción de los ingresos fiscales, un aumento en la tasa de desempleo, disminución en el ingreso de divisas y reducción en

Alcaldía Organiza Festival Pro-Juguete en Ilopango

Bajo el lema "Danos un juguete y recibe la sonrisa de un niño", la Alcaldía de Ilopango organiza un festival pro-juguete navideño de 12 horas de duración, informó el alcalde de dicha ciudad, Roberto Solórzano Rosales.

El jefe edilicio detalló que la actividad, por realizarse el domingo 18, a partir de las 9 de la mañana en el gimnasio de la colonia Santa Lucía, se realizará gracias al apoyo de la em-

—Favor pase a la página 29.

FMLN Mata a ex-Alcalde Pedecista de Lolotique

Acribillado a balazos fue encontrado muerto el señor Francisco Israel Díaz, ex-alcalde de la población de Lolotique, en el departamento de San Miguel, dio a conocer la oficina de información del Ejército, COPREFA.

Los voceros castrenses señalan que familiares de la víctima afirmaron que terroristas del FMLN-FDR secuestraron al ex-alcalde el martes por la tarde, cuando se encontraba

—Favor pase a la página 33.

Resumen Nacional

PARA CONTRIBUIR al espíritu navideño y de Año Nuevo, el Comité Pro-Construcción del Templo Domingo Savio, ubicado en el Instituto Ricaldone, de la colonia Libertad, efectuará un Festival de Música Sacra en ese plantel, el domingo 11, a partir de las 5:00 p.m.

HOY SE REUNEN "PERICOS" de la promoción de 1962, denominada "Reynaldo Chávez", para celebrar el XXVI Aniversario de graduación del Externado San José, según informaron los organizadores. Agregan que el convivio se efectuará a partir de las 7:00 p.m., en el restaurante "Metroconchas", atrás del Hotel Camino Real.

YOGA EN LA MONTAÑA se denomina la reunión que realizará el Centro de Yoya Shodanam en el

—Favor pase a la página 93.

el consumo.

Asimismo habrá una enorme reducción en el ahorro y la inversión y un grave aumento en la criminalidad, como consecuencia de la desocupación en

—Favor pase a la página 43.



ANUNCIA FESTIVAL. El alcalde de Ilopango, Roberto Solórzano Rosales, invita al festival pro-juguete del niño pobre, que se realizará el domingo 18 en el gimnasio de la colonia Santa Lucía. La entrada al evento será un juguete.

Presidente Mundial Clubes Activos 20-30 Visitó País

Para conocer últimos detalles de la organización de la LXVII Convención Internacional de los Clubes Activos 20-30, visitó en el país el señor Ross Liscum, presidente mundial de dichos Clubes.

Así lo informa la Sra. Rosa de Marchessini, Directora Ejecutiva del Buró de Convenciones de Visitantes de la Ciudad de San Salvador.

Nuestra informante agrega que la convención se llevará a cabo julio del próximo año, con la asistencia de 500 socios activos 20-30, re-

—Favor pase a la página 19.

Comisión Propone Antejulicio Contra Presidente del CCE

El inicio de un antejulicio contra el presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE), Ricardo Perdomo, por violaciones al Código Electoral, recomendó ayer la Comisión de Legislación al pleno de la Asamblea Legislativa.

En la sesión la Comisión presentó un dictamen sobre la solicitud del Movimiento Auténtico Cristiano (MAC), para que se interpele a Perdomo, determinando que este funcionario ha cometido delito tipificado en el Código Penal y, por tanto, sugirió el antejulicio.

La Comisión considera que el presidente del Consejo ha violado los Arts. 412, 420, 428 y 429 del Código Penal, los cuales se refieren al incumplimiento de deberes de los funcionarios y a la obstaculación al ejercicio de los derechos políticos.

El Dr. José Francisco Guerrero, diputado de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), sostuvo que para iniciar el antejulicio se deberán llenar los requisitos legales, es decir, que cualquier ciudadano debe presentar primero a la Asamblea Legislativa una acusación o denuncia contra el presidente del Consejo.

El Dr. Mauricio Mazier Andino, del MAC, propuso que los miembros de la Comisión de Legislación fueran los que presentaran la acusación para iniciar el antejulicio, o sea para que exista una formación de

—Favor pase a la página 63.

Suspensión de Ayuda Militar y Cuartelazo Busca el FMLN

La posibilidad de que los comunistas del FMLN-FDR propicien un golpe de Estado, sustentándose en simpatías que sus aliados políticos y sus supuestos programas de paz

puedan ganar en el Ejército, advierte el analista geopolítico Lic. Edgar Chacón.

El entrevistado, que es presidente del Insti-

—Favor pase a la página 19.

Nuevos Pilotos Egresan de Escuela de Aviación

Tras capacitarse para tripular aviones de hélice, de reacción y helicópteros y contar en su haber con mil horas de vuelo, 26 jóvenes egresados de la Escue-

la de Aviación Militar recibirán próximamente sus despachos como pilotos.

Este constituiría el

—Favor pase a la página 93.

Inauguran en Metrocentro Exposición del Pelletier

Trabajos de alta costura confeccionados a mano y en máquinas industriales, así como exquisitas porciones de pan dulce, constituyen la oferta de productos que las huérfanas del Centro de Orientación

"Rosa Virginia Pelletier" exponen al público en su Segunda Exposición de Talleres Vocacionales.

La exhibición será inaugurada mañana a las

—Favor pase a la página 39.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 94.



EXPOSICION EN METROCENTRO. La Segunda Exposición de los Talleres Vocacionales del Centro de Orientación "Rosa Virginia Pelletier", de Ilopango, será inaugurada mañana en Metrocentro. El público podrá adquirir ropa y productos de panadería a precios cómodos.